

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	1	8
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Suara Merdeka	Jateng Pos	Jawa Pos	Media Indonesia	Wawasan
Tribun Jateng	Metro Jateng	Republika	Kompas	Media Online

Wilayah Berita: Kabupaten Demak

Halaman 5

Tarik Investasi, Pemkab Luncurkan ‘Jempol Satu’

DEMAK - Terobosan dalam rangka meningkatkan kualitas pelayanan publik kembali diluncurkan Pemkab Demak. Setelah ‘Demak Smart City’, kini ada ‘Jempol Satu’.

Jemput bola satu pintu yang kemudian disebut ‘Jempol Satu’ merupakan proyek perubahan dari Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu (DPMPTSP) dalam rangka mewujudkan Kabupaten Demak ramah investasi. Di samping untuk meminimalisir titik kerawanan terjadinya ‘penyimpangan’, sebagaimana rekomendasi KPK Divisi Pencegahan.

Kepala DPMPTSP Kabupaten Demak, Umar Surya Suksmana menjelaskan, tersedianya lahan untuk sektor industri yang luas menjadi peluang investasi di Kota Wali semakin besar. Karenanya seiring 16 program unggulan Bupati HM Natsir dan Wabup H Joko Sutanto, dibuatlah terobosan dalam pelayanan investor khususnya terkait proses pengajuan perijinan.

“Ketika proses perizinan mudah, otomatis banyak perusahaan berinvestasi ke Demak. Sehingga berujung peningkatan kesejahteraan dan menurunnya angka kemiskinan,” ujarnya, Selasa (26/6).

Dengan telah diberlakukan

nya program ‘Jempol Satu’, pemohon tak perlu datang berkali-kali atau bahkan mengurus ke dinas teknis. Cukup datang ke DPMTSP sekali sambil membawa persyaratan yang dibutuhkan, otomatis data atau berkas yang bergerak.

“Setelah proses selesai dalam jangka waktu yang ditentukan, pemohon dapat langsung mengambil berkas perijinan yang sudah jadi tersebut. Gratis tanpa dipungut biaya, kecuali ijin-ijin tertentu,” imbuhnya.

46 Jenis

Sejauh ini terdapat 46 jenis perizinan dan dua non-perizinan dapat diurus di DPMTSP Kabupaten Demak. Antara lain Izin Mendirikan Bangunan (IMB), Izin Reklame, Izin Usaha Perdagangan, Izin perdagangan Pasar, dan Izin Prinsip Penanaman Modal, hingga Izin Trayek. Sementara dua berkas non-perizinan yang dimaksud adalah Tanda Daftar Gudang dan Tanda Daftar Perusahaan.

Menurut Umar Surya Suksmana, tahun lalu DPMTSP berhasil merealisasikan 4.597 perizinan yang diajukan. Dari penguasaan aneka perizinan tersebut pada 2017 DPMTSP dapat memberikan kontribusi PAD sebesar Rp 2,050 miliar. Semen-

tara dari target Rp 3,4 miliar tahun 2018, hingga akhir Mei lalu telah masuk pendapatan sebesar Rp 651 juta.

Di sisi lain, Bupati HM Natsir menuturkan, ‘Jempol Satu’ dibuat untuk menghapus stigma pelayanan perizinan satu pintu banyak jendela yang sempat beredar di kalangan investor.

Adanya kemudahan-kemudahan sebagaimana ditawarkan dalam program ‘Jempol Satu’ diharapkan banyak menarik minat investor dan menanamkan investasinya di Kota Wali.

“Dengan demikian banyak manfaat yang bisa diperoleh. Seperti PBB, IMB, PPJU hingga penyerapan tenaga kerja, yang tentunya bermuara peningkatan kesejahteraan masyarakat Demak,” kata bupati.

Hadir pada *launching* ‘Jempol Satu’ DPMTSP, Wabup H Joko Sutanto dan Sekda dr H Singgih Setyono serta para kepala OPD di lingkungan Pemkab Demak, di samping perwakilan pengusaha. ■

ssi/SR